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"C’était Carême, et c’était déjà un peu Pâques"

Le jeudi 9 mars, à la Maison du diocèse de Nevers, les membres des équipes
nivernaises du Secours Catholique étaient invités pour une journée de récollection :
vivre quelque chose du Carême en prenant du temps pour prier, réfléchir, partager,
être ensemble.

L’eucharistie a ouvert notre rencontre. C’est bien Dieu qui nous rassemble et nous
guide sur ce chemin de Carême.

https://bourgogne.secours-catholique.org/notre-actualite/cest-toujours-paques


Pour la réflexion, l’équipe d’animation pastorale avait préparé des phrases, coupées
en deux, des encycliques « Fratelli tutti » et « Laudato si’ » du pape François et du
chapitre 12 de la première lettre aux Corinthiens de l’Apôtre saint Paul. Des binômes
recevaient chacun une demi phrase et devaient retrouver l’autre moitié. Joyeuse
animation pour recréer ces phrases, parfois évidentes, parfois plus complexes. Les
phrases complètes ont ensuite été affichées et nous ont permis un bon échange.

Elles sont toutes invitation pour notre Carême (et au-delà !), invitation à vivre en
harmonie avec le Seigneur, entre nous, avec notre monde. Oui, nous sommes tous
enfants de Dieu, frères et sœurs, membres de la création et de l’humanité.

Chaque équipe locale est repartie avec deux ou trois des phrases afin de les afficher
dans leur local. Le chemin du Carême pouvait ainsi se poursuivre en y associant
d’autres bénévoles et accueillis.

C’était Carême, une belle journée de Carême. Et c’était déjà un peu Pâques
car nous avons vécu ce temps dans la fraternité et en relation avec le Seigneur. La
lumière de Jésus ressuscité était déjà présente au milieu de nous.

C'est toujours Pâques

"C’est toujours Pâques dans nos équipes quand nous nous retrouvons dans le
respect les uns des autres, l’accueil mutuel, l’entraide, la fraternité… et que, d’une
manière ou d’une autre, nous sentons la présence de Jésus ressuscité, la présence
de Dieu sauveur en tout cela".

Belle fête de Pâques à tous. Que la lumière, la tendresse, la joie de Dieu habitent
vos cœurs.

Père Philippe Vivier
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